

Opel Corsa C - Marcha irregular del motor | HELLA

Opel

Opel Corsa C

Fabricación: 2000 - 2003

Marcha irregular del motor, aumento de los valores de gases de escape.

Si en estos vehículos se observa una marcha irregular del motor y un aumento de los valores de gases de escape, puede que la causa radique en una mala conexión a masa de la unidad de control del motor.

Para analizar este fallo debe comprobarse la conexión a masa de la unidad de control del motor.

(Carcasa de la unidad de control del motor/ clavija de conexión a masa 41)

Además, soltar la conexión a masa en el punto de masa y limpiarla; en caso necesario, sustituir el cable de masa.

Si se sigue detectando un fallo en el funcionamiento, habría que buscar la avería en el circuito eléctrico de la unidad de control del motor.

En este caso hay que comprobar la unidad de control del motor y, si fuera necesario, habría que sustituirla.